

Antrag Nr. 08-O-25-0048
SPD-Fraktion

Betreff:

Behälter für Hunde-Kotbeutel (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass die in Kastel aufgestellten Behälter für Hunde-Kotbeutel regelmäßig überprüft und wiederbefüllt werden. Die derzeitige Praxis ist absolut unbefriedigend. An der Kasteler Rheinuferspromeade (zwischen Johannes-Gossner-Straße und Lachebrücke) fehlen solche Behältnisse gänzlich. Dieser Bereich sollte alsbald nachgerüstet werden, weil gerade dort regelmäßig viele Hunde ausgeführt werden.

Verantwortungsbewusste Hundebesitzer berichten, dass oft wochenlang „gähnende Leere“ in den Behälterboxen zu verzeichnen ist. Stichproben haben dies bestätigt. Ein Grund dafür mag die - für den Bürger nicht nachvollziehbare - organisationsbedingte Zuständigkeit zwischen Grünflächenamt und Straßenreinigung sein. Bei regelmäßig ausreichendem Angebot von Kotbeuteln könnte das leidige Problem zumindest verbessert werden.

Mainz-Kastel, 09.05.2008

Schneider